

Forums pour les consommateurs

COMMENT AIDER MON FRERE A ARRETER!!!!

Par Profil supprimé Posté le 30/05/2010 à 01h06

Bonjour a tous

j'ai un frère qui consomme régulièrement et d'une manière excessive, du cannabis, il a décidé d'arrêter la consommation de cette drogue et il a réussi à rester, jusqu'au aujourd'hui, pour une période de 40 jours sans consommer, mais ces derniers jours il sent qu'il est incapable de continuer et il a un très grand désir qui le pousse à se comporter agressivement. Il essaie d'oublier cette matière à l'aide de l'alcool et il ne le peut plus comme il le dit,

Pouvez vous m'aidez SVP à en trouver une solution et aider mon frère à dépasser cette période trop difficile pour lui, un médicament peut être...

Vos suggestions seraient d'une grande utilité pour moi!!! et merci d'avance.

1 réponse

Profil supprimé - 31/05/2010 à 12h31

Bonjour Achraf,

Je trouve déjà génial que ton frère ne soit pas seul! qu'il t'ai comme soutien!

Je pense qu'il serait bien que tu puisses convaincre à aller en parler... peut être d'abord appeler drogue-info-service, parce qu'en fonction de ses soucis, il pourront l'aider et l'orienter correctement.. Je te félicite de te soucier de ton frère, bon courage à vous 2, et ne lâchez pas!